



VERLAG KARL ALBER



Werde, der du bist!

Philosophie für ein gutes Leben

Von Univ.-Prof. Dr. Eduard Zwierlein, M.A.

2023, 164 S., brosch., 19,- €

ISBN 978-3-495-49172-0

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49172-0

Der Mensch, so sagt es ein bekanntes Wort Herders, ist der erste Freigelassene der Schöpfung, das nicht festgestellte Tier (Nietzsche). Wir sind uns aufgegeben, wir sollen etwas aus uns machen. Die Kunst der Selbstwerdung und Selbstbildung gehört zu den großen Herausforderungen der

Lebenskunst. Wir sollen und müssen uns also bilden. Aber wie und wohin? Der Band „Werde, der du bist!“ geht diesen Fragen nach und setzt sich dabei auch mit den Ideologien unserer Zeit auseinander, etwa dem Selbstoptimierungskult, der genetischen Optimierung oder dem Transhumanismus.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Werde, der du bist!

Philosophie für ein gutes Leben

By Univ.-Prof. Dr. Eduard Zwierlein, M.A.

2023, 164 pp., pb., € 19.00

ISBN 978-3-495-49172-0

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49172-0

Man, so says a well-known word of Herder, is the first released of the creation, the not established animal (Nietzsche). We have been given the task of making something of ourselves. We have to learn to develop our skills and abilities, to balance our temperament and to form our character. We search for the meaning of our existence: Why do I exist? What am I here for? What is my calling? What

does it mean to be a true human being? The art of becoming and forming ourselves is one of the great challenges of the art of living. So we should and must educate ourselves. But how and with which goal? The book *Werde, der du bist!* explores these questions and also deals with ideologies of our time, such as trans- and posthumanism.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

